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В статье рассмотрен вопрос об участии педагогического работника при допросе в судебном 

заседании несовершеннолетнего свидетеля. Произведен анализ соответствующих нормативных 

правовых актов, в частности профессиональных стандартов в области образования и науки, а также 

точек зрений представителей научного сообщества. Предложено разрешение поставленной пробле-

мы. Обоснована необходимость внесения некоторых поправок в процессуальное законодательство.
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The article deals with the problem of participation of a teacher in a court session during the interrogation of a 

minor witness. The analysis of relevant normative legal acts, in particular Professional standards in the field of edu-
cation and science, as well as points of view of representatives of the scientific community. A solution to the problem 
is proposed. The necessity of making amendments to the procedural legislation is justified.
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